

COLOMBIA

EPM aprobó el nombramiento de dos nuevos directivos

La designación se dio a conocer luego de un proceso exhaustivo y riguroso

2 de Septiembre de 2021



EPM - Empresas Públicas de Medellín.

Este jueves 2 de septiembre se conoció que, luego de un proceso exhaustivo y riguroso, la junta directiva de Empresas Públicas de Medellín (EPM) aprobó el nombramiento de dos nuevos directivos: **Juliana Carolina Zapata Molina**, quien será la nueva vicepresidenta de Talento Humano y Desarrollo Organizacional, y **Jhonatan Estiven Villada Palacio**, quien asumirá el cargo de vicepresidente de Asuntos Legales de la organización.

“A partir de ahora, EPM cuenta con el compromiso y el ejercicio profesional de estos nuevos funcionarios y estamos seguros de que sus aportes serán de mucho valor en el propósito corporativo de contribuir a la transformación de las vidas de las personas”, manifestó la compañía.

Respecto a la trayectoria y hoja de vida de los recién nombrados, Zapata Molina es ingeniera civil de la Pontificia Universidad Javeriana de Bogotá y cuenta con un máster universitario en Dirección de Empresas del Instituto de Educación Superior- IE Universidad de España.

Además, durante sus 16 años de experiencia laboral ha trabajado en planes estratégicos, gestión del conocimiento, procesos de capacitación y académicos, y gestionando procesos de desarrollo del talento humano y de relaciones laborales.

Asimismo, en su trayectoria ha ocupado importantes cargos como gerente de planeación y gestión del conocimiento en la Asociación Nacional de Empresas de Servicios Públicos y Comunicaciones (Andesco) y gerente de recursos humanos corporativo y BSO en Cemex Colombia.

Por su parte, el nuevo vicepresidente de Asuntos Legales de EPM es abogado de la Universidad de Medellín con especializaciones en derecho del trabajo y de la seguridad social de la Universidad Pontificia Bolivariana. Asimismo, cuenta con una especialización en Contratación estatal de la Universidad de Medellín y una maestría en Contratación estatal de esa misma institución.

Además, durante su recorrido laboral ha sido o secretario de despacho y director técnico de la Alcaldía de Medellín, director jurídico en la Personería de Medellín, personero delegado para la vigilancia de la conducta social y asesor jurídico de diferentes empresas en temas de contratación estatal, áreas de derecho laboral y seguridad social, y derecho público y administrativo.

Por otro lado, este jueves se suspendió el servicio de gas natural para el mercado industrial y de gas vehicular en Cundinamarca, Boyacá y Bogotá. Asimismo, EPM informó que debido al daño en Cusiana, también se suspende el suministro para las empresas industriales en Antioquia.

De acuerdo con la empresa, el daño técnico en el campo Cusiana de **Ecopetrol** impide la inyección de gas al sistema de la red troncal del TGI Cusiana - Porvenir. En ese sentido, la decisión de suspender el servicio a este sector es porque tienen mayores niveles de consumo energético y con esto se buscaría garantizar, por el momento, el servicio para negocios pequeños y los hogares en el departamento.

“Comenzaremos la restricción del servicio al mercado no regulado, es decir, a la gran industria. Esperamos que **Ecopetrol pueda resolver en las próximas horas esta situación y poder normalizar el servicio. También aspiramos a que esto no se aumente y no haya necesidad de suspender el servicio a otros segmentos”,** explicó Carlos Orduz, vicepresidente de gas en EPM.

A pesar de la decisión, el gas natural vehicular sigue en funcionamiento y las estaciones de suministro están operando normalmente en Antioquia. Por ahora, **Ecopetrol** sigue trabajando en el daño para repararlo, aunque no haya una fecha exacta de cuándo se podrá reestablecer el servicio para la industria.

SEGUIR LEYENDO:

Chile pierde un jugador para enfrentar a Colombia, por no estar seguro de querer representar a la 'roja'

Bienes evaluados en un billón de pesos le decomisaron las autoridades a 'Pedro Orejas'

LO ÚLTIMO



“No era lo que queríamos, pero se logró”: Wilmar Barrios tras el 1-1 entre Bolivia y Colombia

Camilo sigue conquistando España con su música

Juan Guillermo Cuadrado iguala a Yepes en juegos vistiendo la camiseta de la selección Colombia

Autoridades colombianas estudian abrir la frontera con Venezuela en los próximos días

Cinco destinos imperdibles para disfrutar en La Guajira